

2019年度現代文化学部「卒業研究仮題目」一覧

仮題目	主査（F A）
スポーツメンタル ー各競技におけるルーティーンについてー	秋池宏美
野球における指導者像の研究 ー自分史を手がかりにしてー	秋池宏美
労働と女性参画 ー女性の就業率を参考にしてー	秋池宏美
学校教育における隠れたカリキュラム	秋池宏美
性的マイノリティの結婚をめぐる法律問題	秋池宏美
スポーツと体罰 ーなぜ運動部部活では体罰が起こるのかー	秋池宏美
理想の指導者像	秋池宏美
水泳教育における「動物の喩え」がもつ教育的効果の向上について ー「動物の喩え」の論理的検証ー	秋池宏美
Kバレエについて	秋池宏美
ワインツーリズムの導入と成果 ー塩尻市のワイナリーを事例にー	天野宏司
2018年度～2018年度に新規開業したJR山手線沿線の ホテルの類型と立地特性	天野宏司
ジオパーク秩父の現状と課題	天野宏司
動物園におけるふれあい施設での入園者の行動について ー神奈川県麻溝公園を事例にしてー	天野宏司
釜山の草梁(チョリヤンにある貞蘭閣(チョランカク))を訪れる 観光客の目的	天野宏司
どうすれば東京でベトナム料理は人気になるのか	天野宏司
中国人観光客は、何を求めて、日本に来ているのか	天野宏司
高校野球の級数制限に関する考察 ー指導者と選手を対象とした調査をもとにー	飯田悠佳子
長距離走における理想的な接地とは ー実態調査と文献的考察よりー	飯田悠佳子
前夜のスタティックストレッチングが 翌日の筋機能・パフォーマンスに及ぼす影響	飯田悠佳子
S大学の学生は大学生活に何を求めているか	飯田悠佳子
チームメイトの声かけやセルフトークに対する選手の感情 ー性格や競技意欲との関連に注目してー	飯田悠佳子
ハードルに対する恐怖心を取り除く指導法の検討 ー児童を対象とした介入研究よりー	飯田悠佳子
荷重バットでの素振りがバッティングに及ぼす影響 ー大学野球選手を対象とした実験・調査よりー	飯田悠佳子

2019年度現代文化学部「卒業研究仮題目」一覧

上半身のウォーミングアップがスプリントタイムに及ぼす影響	飯田悠佳子
運動好きを育てる体育の授業づくり —大学生を対象とした振り返り調査をもとに—	飯田悠佳子
共生社会の可能性と課題	鵜海未祐子
大学部活動におけるパワーハラスメントに関する研究	鵜海未祐子
運動部活動における人間性の成長とその発達過程 —逆境を生き抜く力—	鵜海未祐子
カレー文化論	鵜海未祐子
緊張を和らげるコンディショニング作り	鵜海未祐子
犯罪報道と冤罪	鵜海未祐子
女子アスリートとPMSの関係性 —その影響度と対処法を考える—	大貫秀明
自己調整学習と競技到達レベルの関連性 —パフォーマンスに差異が生じる心理的要因—	大貫秀明
記憶の定着と運動の関係性	大貫秀明
スポーツ選手におけるモチベーションとピーターパン症候群の関係性 —駿河台大学陸上競技部女子選手の場合—	大貫秀明
飯能新緑ツーデーマーチ —開催コンセプトを改めて検証する—	大貫秀明
運動が苦手な生徒への配慮 —学校体育授業での取り組みについて—	大貫秀明
陸上選手の月経についての考察 —月経周期とコンディショニング—	大貫秀明
陸上短距離走の成績と心理的競技能力 —それら二項の相関を探る—	大貫秀明
スポーツ指導場面における指導言語の受け止め方に関する研究	大森一伸
大学駅伝選手における低酸素トレーニングの効果	大森一伸
利き脚と非利き脚の筋機能の違いについて	大森一伸
大学生における110mハードル走のレース分析	大森一伸
陸上短距離競技のスタート時における脚筋力発揮	大森一伸
色彩が身体運動能力に及ぼす影響	大森一伸
陸上競技の短距離選手と長距離選手における呼吸循環と エネルギー供給	大森一伸
中学・高校・大学ハンドボールチームの攻撃の種類について	大森一伸

2019年度現代文化学部「卒業研究仮題目」一覧

陸上短距離選手のウォームアップにおける「ドリル」動作が 加速走に及ぼす効果	大森一伸
野球のすべて	岡田安芸子
音楽が人に与える影響	岡田安芸子
山梨の魅力	岡田安芸子
オリンピックについて	岡田安芸子
バレーボールの普及と発展	岡田安芸子
創造神話	岡田安芸子
コーヒーが日本で好まれる理由とその考察	岡田安芸子
地域振興策としてのグリーンツーリズム	岡田安芸子
個人競技と団体競技および男女の心理的競技特性の違い	久我晃広
本学運動部所属の学生における腰痛と柔軟性の関係	久我晃広
ハンドボールGKにおけるペナルティスロー時の構え方の違いが 反応時間に与える影響	久我晃広
長距離走における動きづくり(ドリル)が走動作に与える影響	久我晃広
垂直跳びにおいて重りを持つことが跳躍動作に及ぼす影響 -筋電図および下肢関節トルクによる考察-	久我晃広
長距離走における上肢動作が ピッチおよびストライドに与える影響	久我晃広
ハンドボールのシュートにおける事前動作と決定率	久我晃広
野球競技人口減少の原因とその対策	久我晃広
2次元DLT法を用いたハンドボールにおける ゲーム中の動きの分析	久我晃広
走速度の違いと下肢筋活動の関係	久我晃広
日本におけるeスポーツ発展の可能性	狐塚賢一郎
ラグビーにおけるDiscipline(規律)の重要性 -S大学ラグビー部の公式戦でのペナルティに着目して-	狐塚賢一郎
大学アスリートの睡眠習慣と睡眠に対する満足度	狐塚賢一郎
障害者スポーツ発展の課題 -車椅子バスケットボールチームを事例として-	狐塚賢一郎
アジリティトレーニングと体幹トレーニングを用いたサイドステップ強化法の効果 -S大学ラグビー選手を対象として-	狐塚賢一郎

2019年度現代文化学部「卒業研究仮題目」一覧

紫外線による身体への影響とスポーツ選手の紫外線対策の実態 -S大学陸上競技部を事例として-	狐塚賢一郎
日本における子育て支援に関する考察 -母子家庭、父子家庭の比較を通して-	狐塚賢一郎
プロスポーツチームと地域の関係 -地域密着型チーム経営に着目して-	狐塚賢一郎
ラグビーにおける攻撃時のフォーメーションに関する研究 -4ポッドと3ポッドの比較を通して-	狐塚賢一郎
就学支援制度としての「ホームステイ」の可能性 -大学アスリート支援の観点から-	狐塚賢一郎
祭りの伝統と存在意義 —秩父の祭りを例に—	小林将輝
沖縄観光資源の現状	小林将輝
日本のギャンブル問題について	小林将輝
アニメ文化による地域活性化 —サマーウォーズを例に—	小林将輝
UNIQLO vs ZARA	小林将輝
世界遺産における地域再生 —富士山の事例をもとに—	小林将輝
喫煙による健康への影響 —2020東京五輪に向けて—	小林将輝
eスポーツシーンにおける日本と海外の比較 —チーム間移籍や育成から読み取れる差異—	小林将輝
サッカー選手のセカンドキャリア	小林将輝
若者のインターネット依存 —インターネット依存によって起こるトラブル—	小林将輝
若者の海外旅行離れについて	小林将輝
知的障害者の結婚・子育てについて	小林将輝
障がい者陸上競技の現状と課題	小林奈穂美
マチュピチュの来訪者数の推移と問題点	小林奈穂美
日本におけるジビエの普及—各地域の取り組みについて—	小林奈穂美
タトゥー文化と刺青文化—東京オリンピックまでの温泉地の対策—	小林奈穂美
ライブと観光	小林奈穂美
ホスピタリティについて—ディズニーと帝国ホテルを比較して—	小林奈穂美
有害獣を活用した取り組みについて	小林奈穂美

2019年度現代文化学部「卒業研究仮題目」一覧

国内線LCCの認知度について	小林奈穂美
老後の資金確保について—現状と未来—	小林奈穂美
日本でのe-Sports認知度	小林奈穂美
東京オリンピック経済効果の交通インフラからみた 1964年と2020年質と量の違い	佐竹由帆
メンタルがスポーツに与える影響	佐竹由帆
フライボール革命について—日本の野球にどう影響するのか—	佐竹由帆
NPBでの二刀流とMLBでの二刀流の違いについて	佐竹由帆
人気球団の裏側 —横浜ベイスターズと広島カープを比較して—	佐竹由帆
日本の英語習得における教育の問題点と改善案	佐竹由帆
近代の日本の祭	佐竹由帆
改革開放政策による中国経済の繁栄	佐竹由帆
男子大学生フィールドホッケー選手の練習による疲労についての一考察	信太 直己
肩こり改善のためのエクササイズの有効性の検討	信太 直己
近年におけるアメリカ合衆国の移民問題	J.Matthews
ジェンダーと教育について —男女別教育を中心に—	J.Matthews
人間の道徳の移り変わりについて	J.Matthews
アメリカ合衆国におけるヒスパニック系移民について	J.Matthews
ゲーム依存の背景と現状	J.Matthews
人権について —日欧比較を中心に—	J.Matthews
現代イギリス社会と人種について	J.Matthews
日英LGBT事情について —音楽世界とメディアを中心に—	J.Matthews
アイヌ民族に関する法律について —過去と現在—	J.Matthews
日豪新における先住民族の比較 —政策と活動を中心に—	J.Matthews
ワーク・ライフ・バランスの分析 —労働と私生活の国際比較—	J.Matthews

2019年度現代文化学部「卒業研究仮題目」一覧

ネパールのカースト制度について	J.Matthews
格差社会の国際比較 一日米越を中心に	J.Matthews
運動時におけるパワー発揮のためのシャウトの効果―声の高低差に着目して―	鈴木慶子
新体操競技において日本人選手が世界で通用するには ―外国人選手と日本人選手の違い―	鈴木慶子
車椅子ソフトボールの教材化	鈴木慶子
戦時中における兵式体操の体力向上への影響	鈴木慶子
ハンドボールにおける日本のGKと世界のGKの比較 ―日本のGKが世界に通用するには―	鈴木慶子
ハンドボール未経験者を対象としたスリーサークルボールの有効性 ―空間認知のために―	鈴木慶子
eスポーツにおけるスポーツ定義の再考と認知	鈴木慶子
高齢者をとりまく現状―身体機能・認知機能向上のため対策―	鈴木慶子
体育授業における教師の相互作用―教師が行う具体的なフィードバックの効果―	鈴木慶子
ホッケー体操の考案と実践	鈴木慶子
インクルーシブ体育に関する教師の工夫	鈴木慶子
大学ハンドボール選手の喫煙意識について ―S大学のハンドボール選手を中心として―	時本識資
ハンドボールにおける サイドシュート決定率の重要性について	時本識資
大学運動部員にみる体罰意識について ―S大学ハンドボール部を対象として―	時本識資
ハラスメントの実態と対策法	長尾建
サッカーと経済の関係性	長尾建
日本におけるギャンブル依存症の対策と問題点について	長尾建
日本のeスポーツメジャー化へ	長尾建
谷崎潤一郎『痴人の愛』について	長尾建
訪日外国人のニーズへの対応策 ―QRコードの活用、及びその他の対策について―	長尾建
音楽とファッションの関係性と相関影響について	長尾建
西川材の活用と今後の課題	平井純子

2019年度現代文化学部「卒業研究仮題目」一覧

学童保育の現状とその課題	平井純子
ワインを観光資源にできるのか	平井純子
埼玉県の公立高校が甲子園に行くには	平井純子
日中の食文化	平井純子
メッツァが飯能市に与える影響	平井純子
スポーツと文化 ―時代変化とスポーツ施設による3つの国ごとの違い―	平野和弘
スポーツにおけるビジネス ―2020年東京オリンピック・パラリンピックのビジネスは成功するのか―	平野和弘
性の多様性 ―スポーツ選手のLGBT問題―	平野和弘
スポーツと正義感 ―団体競技と個人競技の違い―	平野和弘
高齢者の健康の実現に向けた地域におけるスポーツ環境について ―飯能市のスポーツ―	平野和弘
LGBTと社会問題 ―日本と海外の比較とこれからの日本の取り組み―	平野和弘
スポーツにおける指導法の変化とその背景 ―なぜスポーツ選手に主体性がもとめられるのか―	平野和弘
学生期におけるスポーツ・部活動の本質と行う意義それに伴う指導について ―学生は何を求め部活動を行うのか―	平野和弘
メジャーリーグの球場とプロ野球の球場を比較してみても ―プロ野球の球場のベースボールパーク化―	平野和弘
自立するための学校教育 ―心理学的・社会的・教育的な方向から見て―	平野和弘
サッカーの試合におけるVAR導入について	村上大輔
化粧セラピーの可能性 ―介護の現場から―	村上大輔
所属するコミュニティといじめの関連性 ―SNSの匿名性と閉塞感―	村上大輔
日本人観光客を増加させるためにベトナム政府が行うべき政策	村上大輔
サッカーの国際試合における文化的衝突について	村上大輔
日本のeスポーツの現状と海外との比較	村上大輔
流行から見据える食文化	村上大輔
ドラフトビールについて	村上大輔
陸上競技男子100mにおける自己記録更新年齢に関する研究	邑木隆二

2019年度現代文化学部「卒業研究仮題目」一覧

少子高齢化社会の中における待機児童増加に関する考察	邑木隆二
「横乗り」スポーツ特有のイメージに関する考察	邑木隆二
若林康太のオリンピック・世界陸上での個人種目(400m)決勝進出達成へのプロセス ー400mを分割し各ポイント通過タイムからの考察ー	邑木隆二
ランナーズハイについて	邑木隆二
飲食店における食べ放題・単品注文に関する研究	邑木隆二
スマホ依存による健康被害がスポーツ活動に及ぼす影響の可能性について ー駿河台大学陸上競技部を対象としてー	邑木隆二
バドミントンはマイナースポーツかそれともメジャースポーツか	邑木隆二
地域サッカークラブのクラブ運営について	邑木隆二
トレッドミルおよびグラウンド実走による最大酸素摂取量測定値の関連性	吉野貴順
フロアボール競技におけるゲーム時の運動強度	吉野貴順
駿河台大学サッカー部における「12m2往復ダッシュ」と 「25m往復ダッシュ」との運動強度比較	吉野貴順
駿河台大学駅伝部における、ハーフマラソンのための新たなフィールドテストの構築	吉野貴順
駿河台大学サッカー部でのグラウンド実走法およびパワーマックスペダリング法による タバタ式トレーニングの運動強度比較	吉野貴順
駿河台大学駅伝部選手における身体能力測定	吉野貴順
フロアボール競技における練習時の運動強度	吉野貴順
VO2MASTERを用いた駅伝部選手の実走トレーニング中の運動強度	吉野貴順